

# L'harmonie entre Saint-Pierre et la Garde Républicaine

Habitué aux tournées internationales, l'orchestre d'harmonie de la Garde Républicaine a fait un crochet par MégaCité hier soir. Invité de prestige de l'Harmonie Saint-Pierre, l'ensemble n'est pas venu tout à fait par hasard, puisque Stéphane Peter, corniste à Amiens, joue également dans l'orchestre militaire.

Devant plus de 800 spectateurs, la formation amiénoise a ouvert le concert avec *Les voyages de Gulliver* (de M. Aulio), avant que les 80 musiciens de la «Garde» ne prennent le relais sur des œuvres de Tchaïkovski, Van Der Roost et le célèbre opus 35 *Scheherazade* de Nicolas Rimsky Korsakov.



Les 80 musiciens de l'orchestre d'harmonie de la Garde Républicaine ont interprété des œuvres de Tchaïkovski, Korsakov, devant plus de 800 spectateurs hier soir à MégaCité.